

Biketour Alp Lasa 1854 m



Tourenleiter	Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer	5
Datum, Ziel	Samstag, 13. August 2016 / Alp Lasa
Talort	Bad Ragaz, 500 m
Abmarsch / Rückkehr	07.30 Uhr / 15.00 Uhr in Altstätten
Anreise mit	ÖV
Abfahrt in Altstätten	07:00 Uhr

Zusammenfassung Eine landschaftlich eindruckliche Tour mit knackigen, zum Teil langen Anstiegen und rassisten Trails über Alpweiden, steile Schotterpisten und Waldschluchten, die jedes Bikerherz höher schlagen lassen!

Tourenbericht Nach der kurzen Einfahrphase durch das Dorf führte die Route auf Naturstrassen sehr steil durch den Wald bis zum Wildboden hinauf. Eine kurze Abfahrt - und ein paar Kilometer später erreichten wir das Dorf Valens (925 m). Nun galt es, die rund 900 Höhenmeter bis zur Alp Obersäss auf der steilen, aber gut fahrbaren Strasse zu überwinden. Die wunderbare Aussicht entschädigte uns für die Anstrengungen. Auf der Alp genossen wir dann eine wohlverdiente, längere Pause.

Die Abfahrt (oder der Kuhfladen- und Schlammlochslalom) über die Alpweiden und durch das sehr wilde und tiefe Mülitobel war anspruchsvoll und sehr abwechslungsreich. Einige Schlammlöcher hinterliessen dabei gut sichtbare Spuren an Fahrern und Material.

Nur allzu schnell war der Downhill zu Ende. Der Umrundung des Mapraggstausees folgte der Anstieg Richtung Pfäfers auf der Strasse bis Ragal. Des Bikers Interesse sind jedoch nicht die Strassen. So erklimmen wir nochmals steile 200 Höhenmeter Richtung St. Margrethenberg, bevor wir nochmals einen schönen Trail geniessen konnten. In Pfäfers gab es endlich Gelegenheit, den Durst in einem Restaurant zu löschen. Bei Wartenstein hoben wir die Bikes über die Leitplanke, um den schmalen Wanderweg zu erreichen, der uns nochmals genussvoll nach Bad Ragaz biken liess.

Etwas verschmutzt, aber zufrieden bestiegen wir um 14.27 Uhr wieder den Zug, der uns zurück nach Altstätten brachte.



ca. 40 km, 1900 Hm, 4 ½ Stunden

Teilnehmer

Hanspeter, Paul, Stefan, Roland, Klemens.